

Neue Ärztin im Heilhaus

Dr. Becker-Hassemer verstärkt medizinisches Team

„Den Menschen in seiner Gesamtheit sehen – das ist mir als Hausärztin sehr wichtig“, sagt Dr. Gabriele Becker-Hassemer. Seit Kurzem unterstützt die Fachärztin für innere Medizin das Team der Allgemeinmedizin im Heilhaus.



**Dr. Gabriele
Becker-Hassemer**

Zu den Schwerpunkten von Dr. Becker-Hassemer zählen ein breites hausärztlich-internistisches Spektrum, Sportmedizin und Akupunktur. Die Begleitung von chronisch Kranken mit Allergien, Asthma oder Diabetes ist der Internistin ein besonderes Anliegen.

Gemeinsam mit Dr. Ruth Bathiany als erfahrene Allge-

meinmedizinerin ist Becker-Hassemer für die hausärztliche Versorgung der Patienten da. Das Behandlungsspektrum der Ärztinnen reicht von Infekten über chronische bis hin zu sehr komplexen Erkrankungen. Beide legen Wert auf gute Beratung und ganzheitliche Therapien, bei denen neben Schulmedizin auch Naturheilverfahren und Akupunktur einbezogen werden.

Die Praxis bietet alle üblichen hausärztlichen Leistungen wie zum Beispiel Labor- und Vorsorgeuntersuchungen, EKG, Wundversorgung und Impfungen.

Zum medizinischen Angebot des Heilhauses zählen auch die Hautarzt-Sprechstunden von Dr. Carsten Mohr.

Dem Wohl der Patienten dient darüber hinaus die Zusammenarbeit mit anderen Praxen. Bei Bedarf kann direkt an Ergo-, Logo-, Physio- oder Psychotherapeuten im Heilhaus überwiesen wer-



Allgemeinmedizinische Praxis: Das Heilhaus trägt zur gesundheitlichen Versorgung bei.

FOTOS: HEILHAUS/NH

den. Auch Angebote zur Prävention stehen zur Auswahl. Ergänzend können Patienten das kostenlose Gesprächsangebot der Beratungsstelle für Gesundung und Heilung nut-

zen. „Ich freue mich, in diesem gesundheitlichen Netzwerk tätig zu sein und Patienten hier zu begleiten“, sagt Dr. Becker-Hassemer.

nh

Kontakt:
**Allgemeinmedizinische
Praxis im Heilhaus**
Brandaustr. 8b
☎ 05 61 / 98 32 67 10
mvz@heilhaus.org

Quelle:
HNA, 14.03.2020